令和2年2月28日 発信者 山口県警察本部



「新型コロナウイルス」の感染拡大が続き、拡大防止への対応などで、 現在、目まぐるしく情勢が変化しています。

社会的反響の大きい話題 (ニュース) は、詐欺などの犯罪に利用される ことがありますので、特に注意が必要です。

県内で確認された不審メール・偽サイト

【フィッシングに関する手口】

【悪質なショッピングサイトに関する手口】

090-1234-***

新型コロナウイルスによる肺炎 が広がっている問題で、マスク を無料送付。

確認をお願いします。 http:// ● ● ● .com

新型コロナウイルスに 関連したフィッシングメ ールをばらまく手口が確 認されています。

メールに添付のURL をクリックすることで、 <mark>偽サイトに誘導され、利</mark> 出典: JC3「新型コロナウイルスに乗じた 用者に不正アプリをイン ストールさせたり、入力 した個人情報が盗まれる 手口になります。



出典: JC3「悪質なショッピングサイト」

マスクを購入しようとし て、悪質なショッピングサ イトへ誘導される手口が確 認されています。

一見して、マスクの在庫 があるように装って、代金 を支払っても商品が発送さ れなかったり、会員登録時 の個人情報やクレジットカ ード情報等を盗まれたりす る危険があります。

厚生労働省をかたる不審電話

厚生労働省の相談窓口に寄せられた相談の中に、厚生労働省の職員 を装い、「**費用を肩代わりするので、検査を受けるように**」などと言っ た電話や**個人情報を聞き出そうとする**電話が確認されています。

者の心情につけこみます。

る内容、上手い話があれば、一呼吸おいて、

察に相談しましょう

身近なところから「防犯力強化」を!

~みんなで、声掛けあって、被害防止~

(担当) 生活安全企画課